



今年のお盆休みはゆっくりお過ごしになれましたでしょうか。  
各地で観測史上最高気温を記録するなど、厳しい暑さが続いております。  
引き続き、熱中症には気を付けて9月を乗り切っていきましょう！



## グループ会社 民泊サービス開始のご紹介

## 代表より全社員へお米の贈呈

この度、弊社のグループ会社である(株)リビングセンターにて、新たに「リビングステイ プラムレジデンス」として民泊サービスを開始しました！各号室それぞれで異なる雰囲気のお部屋は、IKEAの家具で統一された上質なインテリア空間となっています。旅行や出張などでの利用の他、ステイケーションなどのリフレッシュを目的とした滞在にもおすすめです！



▲陽だまりのぬくもり感じる402号室 ▲使いやすいキッチン・ランドリー ▲大きな窓で開放感あふれる303号室

ホールディングスでは、東横建設の他にも、住宅流通事業、コインパーキング事業、トランクルーム事業など多彩な事業を展開し、お客様の生涯におけるあらゆる不動産ニーズにお応えできるワンストップソリューションの提供を目指しております。今後もグループ力を活かし、お客様・関係業者様のお力となれる企業になるべく進化してまいりますので、変わらぬご支援の程よろしくお願いたします！

先日、リビングライフホールディングス代表の炭谷より従業員全員に、炭谷の地元である富山県のお米が贈られました。

このお米は、米どころ富山県西部に位置する高岡産のコシヒカリ一等米で、社員一同毎年楽しみにしております。

また代表炭谷からのメッセージも添えられており、従業員の健康をねぎらう言葉が記されております。メッセージの中では、「お米は栄養豊富で少量でもパワーがつく為、夏バテで食欲が湧かないときにぴったりな食材」といった言葉もあり、代表からのこのような温かい言葉は社員にとって大変励みになるものです！

まだまだ厳しい暑さが続きますが、社員一丸となって引き続き邁進してまいります！

贈呈されたお米とメッセージ▶



## 夏の締め括りにおすすめ！ 蒲田駅前広場 イベント紹介



8/1(金)・2(土)で開催された「蒲田夜市～YUMMY市～」はご存知でしょうか。JR蒲田駅西口駅前広場にて開催された「音楽」と「食」をテーマにしたイベントで、弊社社員も仕事帰りに足を運んでいました！イベントでは大田区出身のアーティストや蒲田駅そばにある日本工学院の学生によるライブ、地元飲食店による屋台を楽しめたとのこと。



蒲田駅前広場では、他にも様々なイベントが行われているようで、9/6(土)・7(日)には「2025蒲田国際フェスティバル」が開催予定です！(※荒天中止・小雨決行(大田区商店街ナビOTAFULL参照))  
こちらのイベントは訪日観光誘致を目的としており、「世界が会おう、下町フェス」をテーマに、和太鼓・三味線・獅子舞といった日本伝統芸能のステージや、蒲田好き外国人によるトークショー、盆踊り等、日本の夏の風物詩を体感できるよう。夏の締め括りに、ぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか！



## 土地求む

メインエリア買取強化中！！ \ぜひ一度ご相談ください！/

東京 大田区 品川区 世田谷区  
神奈川 川崎市 横浜市 (鶴見・港北・神奈川)

